

富士河口湖町立 教育センターだより

No.1



平成30年4月9日 文責 渡辺富美夫

夢・希望・挑戦！平成30年度のスタート

3月になり、暖かい日が続き、例年よりだいぶ早く富士北麓でも開花だよりがきかれます。教育センター前の桜も、新しいスタートを祝うかのように、今まさに見頃です。

町内の小中学校や保育園では、4月になり、入学式・入園式が行われ、夢と希望を胸いっぱいにくらませた新入生が町を活気づけてくれています。学校や保育園に向かう子どもたちの顔は、きらきらと輝いて見えます。これから過ごす日々の中で、どんなことにも挑戦し、大きく前に進んでいってほしいと思います。

けれども、成長にともない、子どもたちは新しい世界への期待だけでなく、さまざまなことに直面し、不安でいっぱいになることもあるのではないのでしょうか。子どもたちの健やかな成長のためには、家庭と学校、教育委員会、そして地域がしっかりと手を携えていかなければなりません。14年目を迎える本教育センターは、その一端をしっかりと担っていきたいと思います。

教育センターは、教育委員会、子ども未来創造館なども近く、町の声が届きやすい場所です。恵まれた環境の中で、これまでの事業を引き継ぐとともにさらに発展させていきたいと思います。よろしく願いいたします。

節目を大切に！

3月から4月は、とても大きな節目です。ある学校の校長先生が離任式に「竹は、とてもやわらかいがとても強い、それは、竹には節があるからです。人が成長するためには、そんな節が必要です。卒業や進級、別れや出会いの節目は人間を強くしてくれます。」という話をしました。成長の節目となるような新たな出発としたいものですね。

教育センタースタッフ

(左から) 英語教育支援スタッフの

奥真理です。大石小、河口小、勝山小、鳴沢小学校に勤務します。

渡辺真祐子です。西浜小、大嵐小、富士豊茂小学校に勤務します。

八色正代です。船津小と小立小に勤務します。子どもたちにとって楽しい英語の授業となるようがんばります。

相談員の渡辺徳市です。微力ではありますが、子どもたちのためにがんばります。よろしく願いします。



相談員の山口真澄です。センター設立からのメンバーですが、毎年、新たな気持ちで、この4月を迎えています。お気軽に相談室を利用してください。

教育支援スタッフの渡辺富美夫です。様々な特色のあるすばらしい各学校に行き、子どもたちや先生方と過ごせることを楽しみにしています。

新センター長の小河原徳博です。子どもたちや先生方のお役に立てるように、教育センター全スタッフが一丸となって全力を尽くしていきますので、よろしく願いします。